





## MUHAMAD FATAH HUDIN

2022年5月31日入職

# Interview

### 介護の仕事のやりがいは何ですか？

利用者さん一人ひとりが異なり、また同じ利用者さんでも日によって状態が変わります。その人の違いや日々の変化に合わせて、どのように接するのが最善かを考えることに、大きなやりがいを感じています。

### 日本の生活に慣れるのは大変でしたか？

日本に来て5年経ちますが、最初は言葉の壁や文化の違いに慣れるのが大変でした。介護技術もまだ未熟で、不安も多かったです。しかし、利用者さんと心を込めて向き合うことで、徐々に慣れていくことができました。今でもわからないことはありますが、常に努力を続けています。

### 日本の介護を探求する日々

先輩から直接現場で教わったり、それ以外にも介護技術の向上に役に立ちそうな本を見つけては読んでいます。学べば学ぶほど介護の仕事は奥深いと感じます。

### 日本で働き続ける理由は何ですか？

一緒に働く職員や利用者さんが温かく接してくれるからです。困ったときには助けてくれる頼りになる仲間もいて、これが大きな理由です。

### 施設礼拝所もあると聞きました

そうなんです。私はイスラム教徒ですが、法人が礼拝のための礼拝室を設置してくれています。私も日本の文化に慣れ、法人も私たちの文化を尊重してくれています。このようなお互いの歩み寄りがとても重要だと感じています。

### 今後の目標は何ですか？

介護技術を少しずつ身につけ、目の前の利用者さんのケアに専念したいと思います。母国のインドネシアに帰国する頃にはひとまわりもふたまわりも成長した自分でありたいです。

### 求職者へのメッセージをお願いします

困ったときに支え合える仲間や、温かく接してくれる利用者さんがいます。ぜひ、私たちと一緒に働きましょう。



## 渡部 杏香

2023年4月1日入職

# Interview

### 入職のきっかけは？

在学中に社会福祉士の資格を取得し、当初は相談員を目指していましたが、介護現場での経験が相談業務にも役立つと考え、介護施設での仕事を探し始めました。大学の先生の紹介で地域に根ざした運営をしている新生福祉会を訪れたところ、私が求めていた環境であると感じ、そこに入職を決めました。

### 施設で得られた家族のようなつながりについて教えてください

職員や利用者さんの誕生日を一緒に祝うとき、家族のような絆とそのような時間を過ごせる楽しさを感じます。自分を子どものように扱ってくれる先輩もあり、職場の温かさを実感しています。

### 心に残った利用者の言葉はありますか？

私が出勤していない日に、利用者さんが私のことを尋ねてくれたと聞き、感動しました。直接「ありがとう」と感謝の言葉をいただくのもとても嬉しいのですが、利用者さんに名前を覚えてもらえたり、必要とされることがとても嬉しいです。

### 自分に合う職場選びのコツは何ですか？

実際に施設を訪れ、現場の人の話を直接聞くことが最も重要です。気になったことは沢山質問して入職後のギャップを小さくすると良いと思います。新生福祉会では、良い点も課題もオープンに話してくれたので、働くイメージを持ちやすかったです。

### 将来の夢は何ですか？

施設にとどまらず、地域で認められる相談員になることが夢です。そのためには現場での経験や相談業務に必要な知識を深めないといけないのですが、新生福祉会は職員の成長をサポートしてくれたり、見守ってくれる法人なので、焦らずに少しずつ力を付けていきたいです。

### 新卒者へのメッセージをお願いします

もしやりたい仕事や目指す姿があるなら、躊躇せずに挑戦してください。挑戦を通じてしか見えてこない世界があります。新生福祉会は、若い職員にも多くのチャンスを提供する法人です。経験を積みたいと考えている方にとって、最適な場所だとお勧めできます。一緒に働きましょう！



